



BANDO: AGUA

SE HACE SABER QUE:

SEGÚN LOS ÚLTIMOS ANÁLISIS REALIZADOS Y TRAS LA NOTIFICACIÓN RECIBIDA HOY DE LOS MISMOS, RESULTA QUE **EL AGUA PARA CONSUMO HUMANO NO ES APTA.**

SE RUEGA A LOS VECINOS ABSTENERSE DE UTILIZAR EL AGUA PARA CONSUMO (BEBER), SÍ SE PODRÁ CONSUMIR PARA LAVAR Y PARA USO HIGIÉNICO SANITARIO (ASEO Y LIMPIEZA).

SE SEGUIRÁ EL PROTOCOLO Y SE PEDIRÁ UNA NUEVA ANALÍTICA DE LA QUE INFORMAREMOS CUANDO TENGAMOS LOS RESULTADOS, HASTA ENTONCES DEBERÁN ABSTENERSE DE CONSUMIRLA DIRECTAMENTE DE LA RED.

EN LANZAHÍTA, 14 DE JUNIO 2025.

EL ALCALDE



Fdo.: José Miguel Gómez Gómez